

# 第1回子ども会議実施

## 子ども会議新聞

香美市のために！

五月十六日、午前九時から第一回子ども会議が行われました。会議には、香美市の小中高合わせて十一校から、二十八人の児童生徒が参加してくれました。市長さんにもお越しいただきました。

参加してくれた児童生徒、教職員の皆様、市長さん、お忙しいところ本当にありがとうございました。



No.2  
発行日  
平成27年  
6月5日  
香美市  
子ども会議  
実行委員



### 協議内容

「香美市をよくするために自分たちができる事」と「自分たちでやっている活動」について話し合いました。たくさん意見が飛び交い、とてもよい会議になったと思います。小学生も中学生に負けないくらい、自分たちの意見を出していました。

例えば、こんな意見が出ました。

あいさつ

みんなであいさつ運動。

清掃活動

ごみ拾い、ごみを捨てない活動。

動。

地域交流

観光客を呼ぶためのポスター作り、人口が増えるようなパンフレット作り。

子ども主体の祭りをする。特に多かったのが、「ごみ拾い」「あいさつをする」でした。



あいさつ・ごみ拾いについて

この二つについては意見が多かったため、次回の子ども会議で、具体的にやっていく事を決めたいと思っています。

### 第二回子ども会議について

第一回に引き続き、二十日に第二回子ども会議を行います。

一回目は緊張して、うまく進まなかったり、意見を出せなかったりしたこともあったかと思えます。次回は、どんどん意見を出して、第一回子ども会議よりも有意義で、かつ、よりよい会議にしましょう。

日時：6月20日(土曜日)  
9時～12時  
場所：香美市役所  
3階 会議室

